

## **Medienmitteilung**

23. September 2016

### **«Das Theater bleibt stehen!» – Grosser Applaus für den Stadtpräsidenten**

Gestern Abend hat sich Stadtpräsident Michael Künzle vor der Premiere zur Saisoneroöffnung im Theater Winterthur ans Publikum gewandt. Noch vor der offiziellen Medieninformation orientierte er über den Abbruch des Kongresshaus-Projektes. Nach dem Satz «Das Theater bleibt stehen» wurde er von langanhaltendem, tosendem Applaus des Publikums unterbrochen. Künzle betonte in seiner Rede, dass der Stadtrat hinter dem Theater Winterthur stehe und sich den Herausforderungen stelle, die das Haus und der Betrieb mit sich bringe.

Der Theaterverein Winterthur nimmt den Entscheid des Stadtrates mit grösster Erleichterung zur Kenntnis. Er ist froh, dass damit die gut zweijährige Diskussion um einen möglichen Abriss unseres Theaters beendet ist. Nun können die Energien dahingehend gebündelt werden, das Haus in eine gesicherte Zukunft zu führen. Dazu gehören die notwendigen Unterhalts- und Sanierungsmassnahmen am Gebäude, aber auch die anstehende Auslagerung des Betriebes in eine gemeinnützige Trägerschaft.

Der Theaterverein hat sich seit Bekanntwerden der Abrissabsichten für den Erhalt des Theaters eingesetzt und eine Petition lanciert, die von 6599 Personen unterzeichnet wurde. Er dankt allen, die sich in den letzten beiden Jahren für unser Theater stark gemacht haben und hofft, dass diese Unterstützung anhält. Nicht nur mit Worten, sondern vor allem auch mit Theaterbesuchen. Die neue Saison mit grossartigen Gastspielen bringt viele Gelegenheiten dazu.

Theaterverein Winterthur  
Martin Bernhard, Präsident

[martin.bernhard@applaus-winterthur.ch](mailto:martin.bernhard@applaus-winterthur.ch)  
078 837 31 80  
[applaus-winterthur.ch](http://applaus-winterthur.ch)